





発足以来8年目を迎える

## 母校を励ます会の近況

ご支援の熱情、絶ゆることなく

誰かが「継続は力なり」と言い  
ました。

こんなに長い間続けてこられた  
のも、会員の皆様のひたすら母校  
を思う愛情によるものであり、感  
謝せざるはおられません。

改めてお礼申しあげるとともに  
後輩の諸君に、ささやかではあつ  
ても、励ましの一助になつて  
ならば、嬉しいことです。  
会が三十周年を迎え、更に心を  
新たにして、この企画が充実する

よう念じています。  
本年一月から五月までに、ご寄  
付いただいた方は左の通り。

○大正

佐藤正雄 相崎尚次

○昭2~10

高橋忠夫 佐藤彦一 城坂八重子

○昭和11~20

武藤睦子 堀井豊作 小宮幸雄 太刀川三郎

○昭和21~30

山口福次 庄司タウ 松下利夫 中野みちよ

## 好天に恵まれて花の旅 (第10回)

奥湯河原温泉、青懸荘へ

4月9~10日(日・月)

参加者一同は、正午に湯河原駅  
に集合、駅前のそばやで軽い昼食  
をとつて、花見台行きのバスに乗  
った。

沿道の桜の濃い葉かけから、続  
びかけている赤い花が目にとまる  
桜はいま正に満開で、いやが上  
にも心を浮きたたせる。花見台は  
観光の人々でいっぱいだ。おでん  
と焼き鳥をほおばり、飲みほすビ  
ールのどの越しが何ともいえな  
い。のんびりと心もくつろぐ。

### 母校を励ます会・会計報告

会報38号以後の収支(昭和64.1.1~平成元.4.30)	
収入	¥90,196
基 金 (26名)	90,000
利 息 (銀行)	196
全 会 計 (昭和58.5.1~平成元.4.30)	¥2120
支 出	520
領 収 書	1,600
郵 券	
現在高	¥991,473
印 刷 ・ 郵 券 等	56,417



奥湯河原温泉、青懸荘へ  
4月9~10日(日・月)  
参加者一同は、正午に湯河原駅  
に集合、駅前のそばやで軽い昼食  
をとつて、花見台行きのバスに乗  
った。

沿道の桜の濃い葉かけから、続  
びかけている赤い花が目にとまる  
桜はいま正に満開で、いやが上  
にも心を浮きたたせる。花見台は  
観光の人々でいっぱいだ。おでん  
と焼き鳥をほおばり、飲みほすビ  
ールのどの越しが何ともいえな  
い。のんびりと心もくつろぐ。

青懸荘へ  
温泉に戻つて汗を流す。とどろ  
き落ちる滝を聞きながら、岩風呂  
につかるのもよく、大風呂に深々  
と足を伸ばすのも楽しいことであ  
る。

宴会は6時から。今席に庄井三  
代次さんがおられないのは、何に  
もまして寂しいと思う。  
けれど、歌に踊りに、時の過ぎ  
ゆのを忘れて興を尽した。翌朝は  
食事後、胸をいたばりにくくま  
せつつ、家路に着いた。

青懸荘の旅は、今回で10回とな  
った。これを企画して、十年経  
たがと思うと、感慨も深い。  
当曰、皆さんが集つた折に、七  
月総会について、会長が出席され  
なかつたけれども、参加役員だけ



青懸荘の旅は、今回で10回とな  
った。これを企画して、十年経  
たがと思うと、感慨も深い。  
当曰、皆さんが集つた折に、七  
月総会について、会長が出席され  
なかつたけれども、参加役員だけ

会に間にあわせるように、記念誌  
を発行したいなど。参加者(18名)  
佐藤正雄 佐藤彦一 相崎尚次  
安達亮三 小川茂雄 日下部政子  
芝五郎 芹川とし 相崎善次郎  
山岸慶昭 黒崎孝造 佐藤彦一  
芝三四司 武藤睦子 太刀川善子  
黒崎正 芹木マツエ

小野ひろ子(昭30)  
ご案内いつもありがとうございます。  
ます。これからもよろしく。

浅田俊夫(昭37)  
おまごめ役で苦勞様です。なか  
なか都合がつかず失礼していきます



谷内忠太郎(大8)  
昨年3月に入院して、一年十  
か月振りに、昨年十二月に退院し  
ました。

松井平助(6)  
昨年3月に入院して、一年十  
か月振りに、昨年十二月に退院し  
ました。

菅野リヤ(昭2)  
体の不調で出席できず残念で  
す。いつも会報を、心待ちに楽し  
みに読ませていただいています。  
会の発展をお祈りしています。

三井ミヨ(昭10)  
片貝会のため、いろいろお骨折  
いただき、有難うございます。

星野三作(大15)  
昨年八月に右手首を骨折して、  
毎日リハビリにつとめています。

丹治まみ(昭17)  
九十九才の義父の世話をしま  
すので、残念ですが、新年会には  
欠席します。総会には出たいと思  
っています。

新野ユリ子(昭14)  
いつもお便りを嬉しく拝見して  
います。

大塚藤吉(大11)  
身心不調となり、出席できまい  
現況です。どうぞよろしく(代筆)

佐野三作(大2)  
心からお礼申しあげます。

藤田善智(昭14)  
いつもお便りを嬉しく拝見して  
います。

友田勝良(昭25)  
仕事で、新年会当日は店員へ参  
ります。

阿部修次(昭21)  
若い人達の心を引くような会に  
するところが、発展の第一歩と思  
っています。

安藤理子(昭26)  
受験生がいますので欠席しま  
すが……。

丹治まみ(昭17)  
九十九才の義父の世話をしま  
すので、残念ですが、新年会には  
欠席します。総会には出たいと思  
っています。

新野ユリ子(昭14)  
いつもお便りを嬉しく拝見して  
います。

大塚藤吉(昭10)  
会報をなつかしく拝見していま  
す。いつもご案内いただき、あり  
がとうございます。

町の話題

ふるさと・は・今

所があつたが、片貝は例年通りの賑わいを見せた。

県内最大規模を誇る賽の神  
1月15日

又三五町のほのぼの広場で、  
かに汁を振るまつたり、記念品を  
抽選でプレゼントして、好評だつ  
た。

夜になると、境内向側には火をく百八本が点火され、成人を迎えた振舞会が、夜空を焦がして、美しい仕掛け花火を揚げた。心も高揚した頃、高さ十米の賽の神に点火して、本年の無病息災を祈願した。

本年は雪が少なかったので、市内各地では中止したり、縮少する

力ナダのハリー・セドウさん(25)が、淨照寺へ空手の修業にきた。副住職の小林光紀さんは、市議でもあり、空手五段の実力者。五つの会場で、指導を受けている門下生は百名を越えている。かねてカナダからは、三回も修

業にきていたが、ハリトさんをもつての  
人達の手引きで、小林さんの門  
を叩いた。初段の腕前であるとい  
う。ひとりで、来日した。  
淨空寺に滞在中は、小林氏に同  
行して、各会場に行つて猛練習  
励んだ。

回目の優勝を果した。このチームは、全員が小学校からのミニバスケットクラブの出身である。

（立派な役に）新任役員会長を始め、役員と佐久間校長、年女の井上先生が担当した。

「祈合格」の鉢巻きをしめ、育館で始まった。三年生達は、しばらくの受験の緊張感から、しばらくして豆を拾って、元気で豆を拾って、今年で二回目とか。

## 片貝中の活躍

## めざましいバスケット部

合格祈願の豆まさ 3月1  
た。  
新しい生徒会が発足して、そ  
活動を期待するとともに、三年  
の高校入試の合格を祈願して、一  
まきが行われた。

豆まき長は、新生徒会長を始  
役員と佐久間校長、年女の井上  
生が担当した。

「折合格」の鉢巻きをしめ、  
育館で始まった。三年生達は、  
りくる受験の緊張感から、しば  
解放されて、元気で豆を拾って  
た。今年で二回目とか。

## バスケット親善試合

小学校の近況

人情の辺境

校舎の建築完了 2月19  
校舎が立派に改築したのは、  
昨年で、昨年から今春までに、  
食室と南運動場ができあがつた。  
正に面目一新して、目を見張  
ような校舎になった。

会が主催して行われた。招待チームは長岡の希望ヶ丘小学校と上川西小学校から。地元片貝小学校からは、六年生と四年生五年生編成の二チームが出場した。六年生のAチームは、招待校として対戦して、何れも大差でやぶつこ優勝を果した。

あとがき

席して、盛大に行われた。尚二十五米アールは、本年八月に完成を目指し工事が進められこれを記念して、二つの行事計画され実施された。  
・東京から劇団「波」を招いて新しい運動場で、演劇鑑賞会を行った。

あとがき 記念誌の中に、39号を入れたことは、随分忙しい思いをした。緑の美しい庭園での八芳園は、も洗われることだろう。今からこの日が薬しみである。みんなの力でここまで辿りついた。7月9日を意義深いものにしたいもの、皆様のご出席を心じあげています。

う。その費用は、有志からの援助を仰ぐことになった。